Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое Акционерное Общество
"Калужский комбинат хлебопродуктов"
Код эмитента: 04231-A
за I квартал 2007
Место нахождения: 248016, РФ, г.Калуга, ул.Карла Либкнехта, д.40
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор  _________________ В.И.Корченица
(подпись)
Дата 15.05.2007
Главный бухгалтер  _______________ Г.Н.Фатильникова
(подпись)
Дата 15.05.2007
 (М.П.)

Контактное лицо: Главный бухгалтер Фатильникова Галина Николаевна
Тел.: (4842) 74-45-15  Факс: (4842) 55-02-56
Адрес электронной почты: kkhp@kaluga.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, 
на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: http://www.kv-otchet.narod.ru

Оглавление
	Введение	2	
I.	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	3	
II.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	5	
III.	Подробная информация об эмитенте	8	
IV.	Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	12	
V.	Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	14	
VI.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента
и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность	22	
VII.	Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	25	
VIII.	Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	26	
VIII	Приложение	31	
Введение
а) Полное и сокращенное фирменное наименование эмитента:
Открытое Акционерное Общество "Калужский комбинат хлебопродуктов"
ОАО "ККХП"
б) Место нахождения эмитента:
Место нахождения: 248016, РФ, г. Калуга, ул. Карла Либкнехта, д.40
Почтовый адрес: 248016, РФ, г. Калуга, ул. Карла Либкнехта, д.40
в) Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты (если имеется):
Тел.: (4842) 55-02-56  Факс: (4842) 55-02-56
Адрес электронной почты: kkhp@kaluga.ru

г) Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (которых) публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: http://www.kv-otchet.narod.ru
д) Основные сведения о ценных бумагах эмитента, находящихся в обращении:
Вид: акции именные
Категория: обыкновенные
Количество размещенных бумаг: 20 132
Номинальная стоимость: 1 руб.
е) Иная информация, которую эмитент посчитал необходимой указать во введении:
Нет иной информации
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы  уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем отчете.
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Совет директоров
Члены совета директоров:

Бородина Ольга Георгиевна
Год рождения: 1964

Иванкова Лариса Петровна
Год рождения: 1955

Корченица Валерий Иванович
Год рождения: 1946

Чепайкин Николай Егорович
Год рождения: 1952

Шахназарьян Александр Юрьевич
Год рождения: 1971
Единоличный орган управления эмитента
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента:
Корченица Валерий Иванович
Год рождения: 1946
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
В настоящее время открыты счета в следующих банках:
1. Полное наименование: Калужское отделение  №  8608  СБ  РФ
Сокращенное наименование: Калужское отделение  №  8608  СБ  РФ
Место нахождения:  117997, г. Москва, ул. Вавилова, д. 19. 
ИНН:  7707083893.
№ 40702810522240104010
БИК 042908612
Корреспондентский счет  № 30101810100000000612  в  РКЦ  ГУ  ЦБ  РФ  г. Калуги

2. Полное наименование: Акционерный Комерческий Банк “МЕНАТЕП  Санкт-Петербург”
Сокращенное наименование: Филиал ОАО Банк “МЕНАТЕП  СПб”
Место нахождения:  248023, г. Калуга, ул. М.Жукова, д.1  . 
ИНН:  7831001567.
БИК: 042908761
Корреспондентский счет  № 30101810200000000761 

3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью банк  “Элита”
Сокращенное наименование: ООО  банк  “Элита”
Место нахождения:  248600, г. Калуга, ул. Московская, д.10  
ИНН:  4026005138
№ 40702810500000000141
БИК 042908762
Корреспондентский счет  № 30101810500000000762

4. Полное наименование: Импортно-экспортный банк “ИМПЕКСБАНК” (Общество с ограниченной  ответственностью)
Сокращенное наименование: Филиал “Калужский” ООО “ИМПЕКСБАНК”
Место нахождения:  117420, г. Москва, ул. Наметкина, д.10  
ИНН:  7728024426
Почтовый адрес отделения/филиала: 248001, г. Калуга, ул. Кирова, д. 48 
ИНН    7728024426
БИК 042908796
Корреспондентский счет  № 301018100000000796
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
а) Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Промаудит» 
Сокращенное наименование: ООО «Аудиторская фирма «Промаудит» 
Место нахождения: 248017, г.Калуга, ул. Московская, д. 290
Телефон, факс, адрес электронной почты: нет данных
Лицензия № Е 004961 от 02.09.2003, выдана по приказу Минфина РФ № 273, срок действия до 02.09.2008.
Финансовый год, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности: 2006

Полное наименование: Закрытое акционерное общество “ПРОМАУДИТ”
Сокращенное наименование: ЗАО «ПРОМАУДИТ»
Место нахождения: 113519, Москва, ул.Чертановская, 31/1
Телефон, факс, адрес электронной почты: нет данных
Лицензия № Е 004961 от 02.09.2003, выдана по приказу Минфина РФ № 273, срок действия до 02.09.2008.
Финансовый год, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности: 2005

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Аудиторская фирма “Аудитконтроль”
Сокращенное наименование: 
Место нахождения: г. Калуга, ул. Плеханова, д.31
Телефон, факс, адрес электронной почты: нет данных
Лицензия № Е 002198  от 06 ноября 2002 года, выдана на основании приказа Минфина России № 255, срок действия 5 лет.
Финансовый год, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности: 2002, 2003, 2004

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Гарант-Аудит”
Сокращенное наименование: ООО “Гарант-Аудит”
Место нахождения: г. Калуга, ул. Вилонова, д. 5
Телефон, факс, адрес электронной почты: нет данных
Лицензия № 004175 от 27.12.1999, выдана по приказу Минфина РФ № 356, срок действия 3 года.
Финансовый год, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности: 2001

б) Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Аудитор доли в уставном капитале эмитента не имеет.
Заемные средства эмитентом аудитору или должностным лицам аудитора не представлялись.
Существенные интересы между эмитентом и аудитором отсутствуют.
Тесных деловых взаимоотношений, также участие в совместной предпринимательской деятельности между эмитентом и аудитором нет. Между руководящим составом эмитента и аудитором, должностным лицом аудитора родственные связи отсутствуют.
в) Порядок выбора аудитора:
Кандидатура аудитора ежегодно выдвигается для утверждения на собрание акционеров.

г) Работы в рамках специальных аудиторских заданий аудитором не выполнялись.

д) Порядок определения размера вознаграждения:
Размер вознаграждения, аудитору за проводимую проверку, определяется в зависимости от объема проверяемых документов и количества полученных консультаций за период по доверенности. Расчет за оказанные аудиторские услуги производится согласно договоренности. 
1.4. Сведения об оценщике эмитента
Полное наименование: Калужская торгово-промышленная палата  
Сокращенное наименование: КТПП.
Место нахождения: г. Калуга, пл. Старый Торг, д. 9.
Телефон/факс: (4842) 56-47-98.
Адрес электронной почты: tpp@tppkaluga.ru.
Номер лицензии: 001552.
Дата выдачи: 04.10.2001.
Срок действия: 04.10.2004.
Орган, осуществивший выдачу: Министерство имущественных отношений РФ.
Информация об услугах по оценке, оказываемых (оказанных) оценщиком: оценка рыночной стоимости акций предприятия
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Полное наименование: Специализированная  юридическая  консультация  
Сокращенное наименование: Специализированная  юридическая  консультация
Место нахождения: нет данных
Телефон/факс: нет данных
Адрес электронной почты: нет данных
Номер: без номера
Дата выдачи: 11.12.2001
Срок действия: нет данных
Орган осуществивший выдачу: нет данных
Информация об услугах консультанта: нет данных
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных лиц, подписавших ежеквартальный отчет, нет.
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. 	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.

Наименование показателя   	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Стоимость чистых активов эмитента, руб. 	29853000	24973000	21000000	-11765000	-40132000	-41061000	
Отношение суммы привлеченных  средств к капиталу и резервам, %                       	12,55	120,1	532	-	-	-	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %                    	12,55	120,1	532	-	-	-	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %.           	392000	46000	-	-	-	-	
Уровень просроченной задолженности, %                  	-	-	19,50	-	0,14	0,18	
Оборачиваемость дебиторской  задолженности, раз           	8,88	4,60	4,80	2,20	0,5	0,03	
Доля дивидендов в прибыли, %           	-	-	-	-	-	-	
Производительность труда, руб./чел.	160663	271731	778235	451707	157577	77294	
Амортизация к объему выручки, %   	0,56	0,41	0,16	0,30	1,37	21,9	
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Поскольку  акции ОАО "ККХП" не присутствуют на рынке ценных бумаг, рыночную капитализацию эмитента определить не  представляется возможным.
2.3. Обязательства эмитента.
2.3.1. 	Кредиторская задолженность.
Наименование показателя   	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Общая сумма кредиторской задолженности	3765000	30001000	111799000	80242000	102636000	101165000	
Общая сумма просроченной кредиторской задолженности	-	-	-	-	140000	180000	

Структура кредиторской задолженности эмитента за  2006 год

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	1832000		
В том числе просроченная, руб.	140000		
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	1132000		
В том числе просроченная, руб.			
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	1074000		
В том числе просроченная, руб.			
Кредиты, руб.	12600000		
В том числе просроченные, руб.			
Займы, всего, руб.	85856000	85856000	
В том числе просроченные, руб.			
В том числе облигационные займы, руб.			
В том числе просроченные облигационные займы, руб.			
Прочая кредиторская задолженность, руб.	142000		
В том числе просроченная, руб.			
Итого, руб.	102636000	85856000	
В том числе итого просроченная, руб.	140000		

Структура кредиторской задолженности эмитента за 1 кв. 2007 года

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	918000		
В том числе просроченная, руб.	180000		
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	644000		
В том числе просроченная, руб.			
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	1214000		
В том числе просроченная, руб.			
Кредиты, руб.			
В том числе просроченные, руб.			
Займы, всего, руб.	97519000	97519000	
В том числе просроченные, руб.			
В том числе облигационные займы, руб.			
В том числе просроченные облигационные займы, руб.			
Прочая кредиторская задолженность, руб.	870000		
В том числе просроченная, руб.			
Итого, руб.	101165000	97519000	
В том числе итого просроченная, руб.	180000		

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10% от общей суммы кредиторской задолженности: нет
2.3.2. Кредитная история эмитента
Наименование обязательства	Наименование кредитора	Сумма основного долга, руб.	Срок кредита(займа)/срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Кредит	КФ ОАО «Россельхозбанк»	12600000	23.03.2007	-	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Эмитент за соответствующий отчетный период не имеет обязательств из предоставленного им обеспечения и общей сумме обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Обязательств, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах эмитент не имеет.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Эмиссия ценных бумаг в отчетном квартале не производилась.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски: 
 	В настоящий момент рост цен на сырье и продукцию не являются для комбината риском. 
2.5.2. Страновые и региональные риски:
В других странах в качестве налогоплательщика эмитент не зарегистрирован. 
2.5.3. Финансовые риски:
Комбинат работает только в поле национальной валюты (рубли) 
2.5.4. Правовые риски:
Отсутствуют 
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента:
Отсутствуют 
III. Подробная информация об эмитенте.
3.1. 	История создания и развитие эмитента.
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименованиях) эмитента.
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое Акционерное Общество "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "ККХП"
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента.
Акционерное общество открытого типа "Калужский комбинат хлебопродуктов"
А/О "ККХП"
Введено: 05.07.1993

Открытое Акционерное Общество "Калужский комбинат хлебопродуктов"
ОАО "ККХП"
Введено: 11.07.1996

Текущее наименование введено: 11.07.1996
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента.
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 262
Дата государственной регистрации эмитента: 05.07.1993
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация Октябрьского района г. Калуги
Основной государственный регистрационный номер: 1024001431255
Дата выдачи ОГРН: 09.12.2002
Орган, осуществивший регистрацию: ИМНС РФ по Октябрьскому округу  г.Калуги
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента.
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации: 11 лет
Срок, до которого создан эмитент: Эмитент создан без ограничения срока
Краткое описание истории: План  приватизации  Калужского  комбината  хлебопродуктов  утвержден  распоряжением  Комитета  по  управлению  государственным  имуществом  Калужской  области  от  28.06.93 года  № 496-р.
 Акционерное  общество  открытого  типа  “Калужский  комбинат  хлебопродуктов”  зарегистрировано  администрацией  Октябрьского  округа  г. Калуга  от  05.07.1993 года  регистрационное  свидетельство  № 262.  Юридический  и  фактический  адрес:  248016  г. Калуга,  ул. Карла  Либкнехта  д. 40.  ИНН  4029000473.  В  соответствии  с  законодательством  от  11.07.1996 года  предприятие Перерегистрировано  в  ОАО “Калужский  комбинат  хлебопродуктов”  регистрационный  № 1237-и.  09  декабря  2002  года  ИМНС  России  по  Октябрьскому  округу  г. Калуги  выдано  Свидетельство  о  перерегистрации  юридического  лица  с  присвоением  основного  государственного  регистрационного  номера  1024001431255.
3.1.4. Контактная информация.
Место нахождения эмитента: 248016, РФ, г.Калуга, ул.Карла Либкнехта, д.40
Почтовый адрес: 248016, РФ, г.Калуга, ул.Карла Либкнехта, д.40
Тел.: (4842) 55-02-56  Факс: (4842) 55-02-56
Адрес электронной почты: kkhp@kaluga.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет: www.kv-otchet.narod.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика.
4029000473
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента.
Филиалов и представительств не имеет
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента.
ОКВЭД   15.61.2  
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента: 
Основной  хозяйственной  деятельностью  предприятия  является  производство  муки, крупы, комбикормов  и  других  пищевых  продуктов.
Основным  видом  деятельности  комбината является переработка зерна  и  выработка  муки  всех  сортов  по  ГОСТ.
Доля выручки от основной хозяйственной деятельности за 1 кв. 2007 года: 100 %
Изменения размера выручки  эмитента от основной хозяйственной деятельности (видов деятельности) на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений: нет

Виды продукции, обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента за 2002-2007: производство  муки, крупы, комбикормов  и  других  пищевых  продуктов

Наименование показателя	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), руб.	44977000	64672000	166543000	92600000	20485000	1314000	
Доля от общего объема выручки, %	99	99	100	100	100	100	

Структура себестоимости:

Наименование статьи затрат	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Сырье и материалы, %	14	47	80	74	30	8	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %	-	-	-	-	-	-	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	3	2	4	3	13	3	
Топливо, %	2	2	1	1	2	-	
Энергия, %	13	9	4	5	11	4	
Затраты на оплату труда, %	30	18	6	13	10	54	
Проценты по кредитам, %	-	-	-	-	21	11	
Арендная плата, %	-	-	-	-	-	-	
Отчисления на социальные нужды, %	9	4	-		-	-	
Амортизация основных средств, %	3	2	1	1	2	7	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %	1	1	1	1	3	13	
Прочие затраты (пояснить), %	25	15	3	2	8	-	
амортизация по нематериальным активам, %	-	-	-	-	-	-	
вознаграждения за рационализаторские предложения, %	-	-	-	-	-	-	
обязательные страховые платежи, %	-	1	1	1	1	-	
представительские расходы, %			-	-	-	-	
иное, %	24	14	2	1	8	-	
Итого: затраты на  производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	100	100	100	100	100	100	
Выручка от  продажи продукции (работ, услуг), %	99	99	100	100	100	100	
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
	Поставщики эмитента на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок: Поставщиков с долей более 10% не имеется.
Информация об изменении цен на основное сырье:

Отчетный период	Основное сырье	Цена, руб.
(без НДС)	
1 кв. 2006	пшеница	3386	
1 кв. 2007	пшеница	4000	
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента: 
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность: Республика Беларусь, Московская область, Калужская область.
Факторов, которые могли бы негативно повлиять на сбыт продукции не предвидится.
3.2.5 Сведения о наличии у эмитента лицензий.
Номер: ЭВ-11-000087
Дата выдачи: 15.04.2005
Срок действия: до 15.04.2010
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

Номер: ПРД 00805
Дата выдачи: 14.05.2003
Срок действия: до 13.05.2008
Орган, выдавший лицензию: Министерство путей сообщения РФ 
Виды деятельности: Погрузо-разгрузочная деятельность 

Номер: В 196175
Дата выдачи: 28.04.2001
Срок действия: до 28.04.2006
Орган, выдавший лицензию: Управление государственной хлебной инспекции при Правительстве РФ
Виды деятельности: Производство муки, крупы и других пищевых продуктов из зерна
3.2.6. Совместная деятельность.
Совместной деятельности эмитент не осуществляет

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимися акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями.
	Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом или страховой организацией.

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых.
	Добыча полезных ископаемых не является основной деятельностью эмитента

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи.
	Оказание услуг связи не является основной деятельностью эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента. Данных нет
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Эмитент не участвует в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
Эмитент не имеет дочерних и/или зависимых обществ.
3.6.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Наименование показателя	2002	2003	2004	2005	2006	на 01.04.2007	
Первоначальная (восстановительная) стоимость основных средств	44693575	45649998	46419854	45658746	45513463	44722693	
Сумма начисленной амортизации	25142796	26295204	27338295	28109385	28023517	28903637	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств: линейный способ
№ п/п	Имущество организации	на 01.04.2007	
		Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
1.	Здания, сооружения 	30494020	19365437	
	Итого:	30494020	19365437	
2.	Машины и оборудование, инструмент, инвентарь.	13654039	8978200	
	Итого:	13654039	8978200	
3.	Транспортные средства	574634	560000	
	Итого:	574634	560000	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной 
деятельности эмитента.
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.1. Прибыль и убытки.
Наименование показателя	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Выручка, руб.     	44977000	64672000	166543000	92600000	20485000	1314000	
Валовая прибыль, руб. 	2541000	1698000	3405	-22436000	-18873000	-703000	
Чистая прибыль  (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток), руб.	-45000	5037000	-3997	-32545000	-28367000	-929000	
Рентабельность активов, %             	-	0,1	-	-	-	-	
Рентабельность  собственного капитала, %            	-	0,2	-	-	-	-	
Коэффициент чистой прибыльности, %					-	-	
Рентабельность  продукции (продаж), % 	-	0,1	0,02	-	-	-	
Оборачиваемость капитала					-	-	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.        	1496000	4194000	-	-32545000	-28367000	-929000	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса    	0,04	0,08	-	-0,48	-0,41	-0,02	
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.
Нет
4.2. 	Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств.
Наименование показателя	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Собственные оборотные средства, руб.     			-2894	-11765	-60024	-60676	
Индекс постоянного актива			1,14	-1,82	-0,81	-0,7	
Коэффициент текущей ликвидности      			0,98	0,59	0,02	0,3	
Коэффициент быстрой ликвидности   			0,3	0,52	0,01	0,27	
Коэффициент автономии собственных средств  			0,2	0,17	-0,64	-0,68	
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.
а) Размер уставного капитала (соответствие): 20 132 руб., соответствует учредительным документам.
б) Общая стоимость акций, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи): нет
в) Размер резервного капитала: не формировался
г) Размер добавочного капитала: 20760000 руб.
д) Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента: нет
е) Размер средств целевого финансирования: отсутствуют
ж) Общая сумма капитала: - 41061000
2. Структура и размер оборотных средств эмитента: 

Структура и размер оборотных средств эмитента
Наименование	2006	1 кв. 2007	
Оборотные средства, руб.	42612000	40488000	
Размер собственных оборотных средств, руб.			
в т.ч.:			
Сырье и материалы, руб.	1145000	694000	
Затраты незавершенного производства, руб.	0	3364000	
Расходы будущих периодов, руб.	0	0	
НДС по приобретенным ценностям, руб.	206000	206000	
Денежные средства, руб.	2000	271000	
Дебиторская задолженность, руб.	40488000	35954000	

3. Источники финансирования оборотных средств: собственные источники, кредиты
4. Политика эмитента по финансированию оборотных средств:  нет данных.
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Финансовые вложения, составляющие 10 и более процентов всех финансовых вложений эмитента: нет
4.3.3. Нематериальные активы эмитента.
По состоянию на 01.04.2007 нематериальные активы по балансу не числятся 
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Научно-техническими  разработками в настоящее время  предприятие не занимается.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Анализ не проводился
V. Подробные сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента, органов
эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной
деятельностью, и краткие сведения
о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
В соответствии с п. 6.1. Устава органами управления общества являются:
- общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- Генеральный директор;
- ликвидационная комиссия.
14.1.1. Высшим органом общества является общее собрание его акционеров. К компетенции общего собрания акционеров относится:
1. Внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение новой редакции устава (кроме случаев, связанных с увеличением уставного капитала).
2. Принятие решения о реорганизации общества.
3. Принятие решения о ликвидации общества, назначение ликвидационной комиссии  и утверждение ликвидационных балансов (промежуточного и окончательного).
4. Определение количественного состава Совета директоров, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий.
5. Избрание Генерального директора и досрочное прекращение его полномочий.
6. Определение количественного состава членов ревизионной комиссии общества, избрание ее членов и досрочное прекращение их полномочий.
7. Определение количественного состава счетной комиссии, избрание ее членов и досрочное прекращение их полномочий.
8. Утверждение аудитора.
9. Утверждение годовых отчетов, бухгалтерских балансов, счетов прибылей и убытков общества и распределение его прибылей и убытков.
10. Принятие решения о выплате годовых дивидендов, утверждение их размера, формы и порядка выплаты по каждой категории и типу акций на основании рекомендации Совета директоров.
11. Определение предельного размера объявленных акций, установление органа, имеющего право принимать решение о порядке и условиях размещения дополнительных акций в пределах количества  объявленных акций.
12. Принятие решения об уменьшении уставного капитала общества.
13. Принятие решения о дроблении и консолидации акций общества.
14. Определение формы сообщения обществом информации акционерам, в том числе определение органа печати в случае сообщения в форме публикации.
15. Утверждение и внесение изменений и дополнений в положение об общем собрании акционеров.
16. Принятие решения о заключении сделок в случаях, предусмотренных п.п. 21.5 - 21.10 устава общества.
17. Принятие решения о совершении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением  обществом имущества, в случае, предусмотренном п. 20.4. устава общества.
18. Утверждение и внесение изменений и дополнений в положение о Совете директоров.
19. Утверждение и внесение изменений и дополнений в положение о ревизионной комиссии.
20. Утверждение и внесение изменений и дополнений в положение о ликвидационной комиссии.
21. Принятие решений об отнесении на счет общества затрат, связанных с проведением внеочередных общих собраний, внеплановых аудиторских проверок и проверок ревизионной комиссии, инициируемых акционерами, обладающими предусмотренным настоящим уставом количеством голосующих акций общества.
22. Принятие решения о неприменении преимущественного права акционера на приобретение акций общества или ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещенных посредством открытой подписки, с их оплатой деньгами, а также о сроке действия такого решения.
23. Принятие решений об увеличении уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости всех размещенных акций или акций определенной категории (типов) и о внесении соответствующих изменений в устав общества.
24. Принятие решений об увеличении уставного капитала общества по итогам размещения дополнительных акций и о внесении соответствующих изменений в устав общества.
15.1.1. В компетенции Совета директоров общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью общества за исключением вопросов, отнесенных уставом общества к исключительной компетенции общего собрания акционеров.
К исключительной компетенции Совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1. Определение приоритетных направлений деятельности общества.
2. Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров общества.
3. Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4. Определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров общества в соответствии с положениями статьи 13 устава, связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров.
5. Вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов, предусмотренных подпунктами 2, 7, 10, 13, 14, 16, 17, 22 п. 14.1.1. устава.
6. Принятие решений об увеличении уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости всех размещенных акций или акций определенной категории (типов) и о внесении соответствующих изменений в устав общества.
7. Принятие решений об увеличении уставного капитала по итогам размещения дополнительных акций в пределах количества и категории (типа) объявленных акций и внесение соответствующих изменений в устав общества.
8. Принятие решений о размещении обществом облигаций и иных ценных бумаг.
9. Определение рыночной стоимости имущества в соответствии с разделом 11.5. устава общества и утверждение методики определения рыночной цены акций.
10. Принятие решения о приобретении размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных уставом общества.
11. Определение количественного состава и образование исполнительной дирекции (коллегиального исполнительного органа) общества по предложению генерального директора и досрочное прекращение ее полномочий или полномочий ее отдельных членов.
12. Определение размера оплаты услуг аудитора.
13. Рекомендации по размеру годовых дивидендов, форме и порядку их выплаты.
14. Принятие решения о выплате (объявлении) промежуточных дивидендов (ежеквартальных, полугодовых), их размере, форме и порядке выплаты.
15. Принятие решения об использовании резервного и иных фондов общества.
16. Утверждение внутренних документов общества, определяющих порядок деятельности органов управления общества.
17. Принятие решения о создании филиалов и открытие представительств общества, утверждение положения о них.
18. Принятие решения об участии общества в других организациях, холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, иных объединениях и коммерческих организациях.
19. Принятие решений о заключении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением обществом имущества, в случае, предусмотренном п. 20.3. устава общества.
20. Принятие решений о заключении сделок, предусмотренных п. 21.3. устава общества.
21. Утверждение итогов размещения дополнительных акций.
22. Утверждение формы требования акционером о выкупе обществом акций и формы заявления акционера о продаже обществу акций.
23. Предварительное утверждение годового отчета общества.
24. Решение иных вопросов, связанных с деятельностью общества и предусмотренных  Федеральным законом "Об акционерных обществах".
Вопросы, отнесенные к исключительной компетенции Совета директоров общества, не могут быть переданы на решение исполнительным органом общества.

16.3. К компетенции исполнительных органов общества (единоличного и коллегиального) относятся  все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Исполнительные органы общества (единоличный и коллегиальный) организуют выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
16.4. Генеральный директор без доверенности действует от имени общества, в том числе:
- осуществляет оперативное руководство деятельностью общества;
- имеет право первой подписи под финансовыми документами;
- распоряжается имуществом общества для обеспечения его текущей деятельности в пределах, установленных уставом;
- представляет интересы общества как в РФ, так и за ее пределами, в том числе в иностранных государствах;
- утверждает штаты, заключает трудовые договоры с работниками общества, принимает к этим работникам меры поощрения и налагает на них взыскания;
- председательствует на общем собрании акционеров;
- руководит работой исполнительной дирекции, председательствует на ее заседаниях;
- рекомендует Совету директоров для утверждения персональный состав членов исполнительной дирекции.
- совершает сделки от имени общества, за исключением случаев, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом общества;
- выдает доверенности от имени общества;
- открывает в банках счета общества;
- организует ведение бухгалтерского учета и отчетности общества;
- издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества;
- исполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и уставом общества, за исключением функций, закрепленных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом общества за другими органами управления общества.  
5.2. 	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.

Бородина Ольга Георгиевна
Год рождения: 1964
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2005
Организация: ЗАО “Триер”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: главный технолог
Период: 2005
Организация: ЗАО “Триер”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: заместитель генерального директора
Период: 2006
Организация: ООО Компания “Мелькорм”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: 0 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались

Иванкова Лариса Петровна
Год рождения: 1955
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2005
Организация: ЗАО “Триер”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: главный бухгалтер
Период: 2006
Организация: ООО Компания “Мелькорм”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: главный бухгалтер

Доля в уставном капитале эмитента: 0 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались

Шахназарьян Александр Юрьевич
Год рождения: 1971
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2005
Организация: ЗАО “Триер”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: начальник юридического отдела
Период: 2006
Организация: ООО Компания “Мелькорм”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: начальник юридического отдела

Доля в уставном капитале эмитента: 0 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались

Чепайкин Николай Егорович
Год рождения: 1952
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2005
Организация: ЗАО “Триер”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: генеральный директор
Период: 2006
Организация: ООО Компания “Мелькорм”
Сфера деятельности: закупка с/х сырья для производства и реализации комбикормов и муки
Должность: финансовый директор

Доля в уставном капитале эмитента: 26,90 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались

Корченица Валерий Иванович
Год рождения: 1946
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1990 - 1995
Организация: А/О "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Заместитель главного инженера
Период: 1995 - 2002
Организация: ОАО "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Заместитель Генерального директора
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: 0,7%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались
Единоличный орган управления эмитента
Единоличный исполнительный орган: 
Корченица Валерий Иванович
Год рождения: 1946
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1990 - 1995
Организация: А/О "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Заместитель главного инженера
Период: 1995 - 2002
Организация: ОАО "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Заместитель Генерального директора
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "Калужский комбинат хлебопродуктов"
Сфера деятельности: Заводоуправление
Должность: Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0,7%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал: вознаграждения не выплачивались

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: Корченица Валерий Иванович
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
Вознаграждения  за  соответствующий  период  не  выплачивались.
Наименование: 
Зарплата: 0
Премии: 0
Комиссионные: 0
Иные имущественные предоставления: 0
Сведения о соглашениях на будущее: нет соглашений

5.4. 	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента: Органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью является ревизионная комиссия Общества. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется “Положением о ревизионной комиссии”, утвержденным общим собранием акционеров Ревизионная комиссия избирается на годовом общем собрании акционеров в порядке, предусмотренном “Положением о ревизионной комиссии”, на срок 1 год в составе не менее 3 человек Срок полномочий ревизионной комиссии исчисляется с момента избрания ее годовым общим собранием до момента избрания (переизбрания) ревизионной комиссии следующим через 1 год годовым общим собранием. Ревизионная комиссия из своего состава избирает председателя и секретаря. Проверка (ревизия) финансово – хозяйственной деятельности общества осуществляется по итогам деятельности общества за год.
Информация о наличии службы внутреннего аудита, сроке ее работы и ее ключевых сотрудниках: Служба внутреннего аудита отсутствует
Основные функции службы внутреннего аудита: Служба внутреннего аудита отсутствует
Взаимодействие службы внутреннего аудита и внешнего аудитора эмитента: Служба внутреннего аудита отсутствует
Сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации: Внутреннего документа, предотвращающего использование внутренней (инсайдерской) информации Эмитент не имеет.
5.5. 	Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

Ревизионная  комиссия:
  
Яковская Татьяна Викторовна
 Дата  рождения  -  1972
 Образование -  высшее
Должность – ОАО  “ККХП”, экономист по планированию
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.

Епищева  Анна  Алексеевна
Дата рождения  -  14.12.1949
Образование -  среднее  специальное
Должность – ОАО “ККХП”, начальник цеха ржано-обдирного помола. Стаж  работы  на  комбинате  34  года
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.

Емельянова  Алла  Владимировна
Дата рождения  -  08.04.1959
Образование -  высшее.
 Должность – помощник генерального директора  по кадрам. Стаж  работы  на  комбинате  13 лет.
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Информация о родственных связях: В родственных связях с иными членами органов управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества не состоит.
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Наименование: 
Зарплата: 0
Премии: 0
Комиссионные: 0
Иные имущественные предоставления: 0
Сведения о соглашениях на будущее: нет соглашений
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Наименование показателя    	2002	2003	2004	2005	2006	1 кв.
2007	
Среднесписочная     численность
работников, чел.               	278	249	207	205	130	17	
Доля  сотрудников  эмитента,   имеющих высшее профессиональное образование, %	18	16	14	14	70	18	
Объем    денежных      средств,
направленных на оплату   труда,
руб.                           	12768946	12000464	10896127	13988446	10925478	2510000	
Объем    денежных      средств,
направленных   на    социальное
обеспечение, руб              	518087	501470	421911	95591	350000	6000	
Общий   объем   израсходованных
денежных средств, руб.         	13287033	12501934	11318039	13903753	11275478	2516000	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Соглашения, обязательства: Таковых обязательств нет
Доля в уставном капитале: Таковых обязательств нет
Опционы: Таковых обязательств нет
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента
и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность.
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников): 70

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20  процентами их обыкновенных акций

Чепайкин Николай Егорович
Доля в уставном капитале эмитента: 72,93%
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции").
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (муниципальной) собственности:
такой доли нет

Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (муниципальной) собственности:
такой доли нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения  не установлены
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров	Наименование;
Ф.И.О. акционера	Доля в уставном капитале	
15.03.2000	ООО “Корма”	23,7%	
	Голенев Владимир Иванович	7,74%	
	Просяников Иван Николаевич	7,01%	
			
20.02.2001	ООО “Корма”	19,41%	
	Голенев Владимир Иванович	9,64%	
	Просяников Иван Николаевич	8,94%	
			
12.02.2002	ООО “Экспоспецмаш”	11,43%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Винокуров Александр Евгеньевич	19,97%	
	Полевая Дина Георгиевна	5,2%	
	Рухадзе Гиа Геннадьевич	26,43%	
	Тамаркин Борис Владимирович	6,07%	
			
09.04.2002	ООО “Экспоспецмаш”	11,43%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Винокуров Александр Евгеньевич	19,97%	
	Полевая Дина Георгиевна	5,2%	
	Рухадзе Гиа Геннадьевич	26,43%	
	Тамаркин Борис Владимирович	6,07%	
			
11.10.2002	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Беленькая Ирина Вячеславовна	9,74%	
	Бороденкина Юлия Викторовна	9,74%	
	Дорошенко Марина Васильевна	12,91%	
	Просяников Иван Николаевич	12,81%	
	Просяникова Александра Георгиевна	12,81%	
			
05.12.2002	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Беленькая Ирина Вячеславовна	9,74%	
	Бороденкина Юлия Викторовна	9,74%	
	Дорошенко Марина Васильевна	12,91%	
	Просяников Иван Николаевич	12,81%	
	Просяникова Александра Георгиевна	12,81%	
			
20.02.2003	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Беленькая Ирина Вячеславовна	9,74%	
	Бороденкина Юлия Викторовна	9,74%	
	Дорошенко Марина Васильевна	13,03%	
	Просяников Иван Николаевич	12,81%	
	Рухадзе Гиа Геннадьевич	13,58%	
			
09.04.2003	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Арутюнян Месроп Тигранович	60,05%	
			
10.04.2003	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Арутюнян Месроп Тигранович	60,05%	
			
04.09.2003	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Арутюнян Месроп Тигранович	60,05%	
			
09.12.2003	ООО “Вентраст”	12,88%	
	ОАО “Русагрокапитал”	19,11%	
	Арутюнян Месроп Тигранович	60,05%	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
За  данный  период  эмитентом  заключались  обычные  хозяйственные  договора  на  поставку  материалов  и  оказание  услуг.
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности.
	2002	2003	2004	2005	2006	1кв.
2007	
Общая сумма дебиторской задолженности	5302000	14069000	34685442	41650000	10488000	35954000	
Общая сумма  просроченной дебиторской задолженности	-	-	-	-	-	-	

СТРУКТУРА ДЕБИТОРСКОЙ ЗАДОЛЖЕННОСТИ за 2006 год

Вид дебиторской  задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1года 	Свыше 1 года  	
Дебиторская задолженность покупателей и  заказчиков, руб.           	1245000		
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность  по векселям   к   получению, руб.                    			
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, руб.			
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.   			
том числе:
просроченная, руб.     			
Прочая дебиторская задолженность, руб.   			
том числе:
просроченная, руб.      			
Итого, руб.:             	40488000		
том числе:
просроченная итого, руб.      			

СТРУКТУРА ДЕБИТОРСКОЙ ЗАДОЛЖЕННОСТИ за 1 кв. 2007 года

Вид дебиторской  задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1года 	Свыше 1 года  	
Дебиторская задолженность покупателей и  заказчиков, руб.           	1486000		
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность  по векселям   к   получению, руб.                    			
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, руб.			
том числе:
просроченная, руб.      			
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.   			
том числе:
просроченная, руб.     			
Прочая дебиторская задолженность, руб.   			
том числе:
просроченная, руб.      			
Итого, руб.:             	35954000		
том числе:
просроченная итого, руб.      			

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента
и иная финансовая информация.
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
См. Приложение № 1.
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал.
См. Приложение № 2.
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный год
Эмитент не составляет сводную (консолидированную) отчетность, т.к. эмитент не имеет дочерних и/или зависимых обществ
7.4. Сведения об учетной политике эмитента:
См. Приложение №3
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж: нет
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая сумма на 01.04.2007  - 30494020 руб.
Величина начисленной амортизации  – 19365437 руб.
Существенных изменений в составе имущества нет.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Санкции, налагавшиеся на эмитента органами государственного управления, судом, за три финансовых года, предшествующих году отчетного квартала, и за текущий год:
Санкции за указанный период не налагались.
Описание сути всех продолжающихся или закончившихся в отчетном квартале судебных процессов, которые могут существенно повлиять на деятельность эмитента:
Таковых не было
Описание оснований всех продолжающихся или закончившихся в отчетном квартале проверок эмитента, проводимых государственными органами, а также аудиторских проверок эмитента, проводимых по требованию его участников (акционеров):
Таковых проверок в отчетном квартале не проводилось

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 20 132

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 20 132
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0 %
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменения уставного капитала не происходили
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента:
Не формировался по причине отсутствия прибыли
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высшим органом управления общества, является общее собрание акционеров.
Акционеры уведомляются о проведении общего собрания акционеров в порядке и сроки установленные действующим законодательством.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания определяются действующим законодательством.
Дата проведения общего собрания акционеров определяется органом или лицом, принимающим решение о созыве общего собрания акционеров.
лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений определяются действующим законодательством.
лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами) определяются действующим законодательством и уставом общества.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее 5 процентами обыкновенных акций
Юридические лица, не менее чем 5 процентами уставного капитала которых владеет эмитент:
таких лиц нет
Доли участия всех юридических лиц, в которых эмитент владеет более чем 5 процентами уставного капитала, а также их должностных лиц в уставном капитале эмитента.
таких лиц нет
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Указанные сделки не имели места
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Объект присвоения кредитного рейтинга: нет данных
Значение кредитного рейтинга: нет данных
История изменения: нет данных
Полное наименование: нет данных
Краткое наименование: нет данных
Место нахождения: нет данных
Описание методик: нет данных
Иные сведения: С  1998  года  по  2001  год  эмитент  пользовался  кредитными  ресурсами  в  банке  ООО "Элита",  а  в  2002  году  -  СБС  № 8608  СБ  РФ  среднегодовой  размер  кредитных  ресурсов  составил  1998 год - 2031 тыс.руб.,  1999 год - 953 тыс.руб.,
2000 год - 62 тыс.руб.,  2001 год - 125 тыс.руб.,  2002 год - 125 тыс.руб.  
ЦБ: нет данных
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 

Количество ценных бумаг выпуска: 20 132
Общий объем выпуска: 20 132

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 8.07.1993
Регистрационный номер: 37-1-П-241
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Выпуску ценных бумаг присвоен новый регистрационный номер:
Дата регистрации: 13.01.2006
Регистрационный номер: 1-01-04231-А
Орган, осуществивший государственную регистрацию: РО ФСФР России в Центральном федеральном округе

Способ размещения: приобретение при преобразовании в акционерное общество
Период размещения: c 5.07.1993 по 5.07.1993
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 20 132

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 25.09.2000
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Московское РО ФКЦБ России

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Ограничений в обращении не имеется

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Торговля ценными бумагами выпуска не осуществляется

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска отсутствует.
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Эмитент иных выпусков не осуществлял.
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент выпуска облигаций не осуществлял.
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Эмитент выпуска облигаций не осуществлял.
8.6 Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на ценные бумаги эмитента.
Регистратор: 
Наименование: Калужский филиал Закрытого Акционерного Общества «Регистраторское общество «СТАТУС» (Калужский филиал ЗАО «СТАТУС»)
Место нахождения: 248002, г.Калуга, ул.Салтыкова-Щедрина, 23
Почтовый адрес: 248002, г.Калуга, ул.Салтыкова-Щедрина, 23
Тел.: (4842) 56-31-90  Факс: (4842) 56-43-07  
Адрес электронной почты: kaluga@.rostatus.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00304
Дата выдачи: 20.06.97
Срок действия: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 06.07.2006
Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось
Депозитарий эмитента.
Депозитария не имеет

8.7 Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Импорт не осуществляется
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента: Порядок налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента производится в соответствии с законодательством РФ
Порядок и условия налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента по физическим лицам: Порядок налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента производится в соответствии с законодательством РФ
Порядок и условия налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента по юридическим лицам: Порядок налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента производится в соответствии с законодательством РФ
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: Акция именная обыкновенная
Права владельца акций данной категории (типа): 
П. 9.2.4. Устава:
Акционеры - владельцы обыкновенных акций участвуют в распределении имущества в случае его ликвидации в порядке третьей очереди, после выплат по акциям, которые должны быть выкуплены в соответствии с разделом 11.4. устава (первая очередь), после выплаты начисленных, но не выплаченных дивидендов по привилегированным акциям и определенной уставом общества ликвидационной стоимости привилегированных акций (вторая очередь).
9.4.2. Акционеры - владельцы акций, голосующих по всем вопросам компетенции общего собрания, имеют следующие права:
- принимать участие в очном и заочном голосовании на общих собраниях по всем вопросам его компетенции;
- выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и в контрольные органы общества в порядке и на условиях, установленных настоящим уставом;
- вносить вопросы в повестку дня годового собрания в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим уставом;
- избирать в случаях. предусмотренных уставом, рабочие органы собрания.
- требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, внеочередной проверки ревизионной комиссией или независимым аудитором деятельности общества в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим уставом;
- требовать выкупа обществом всех или части принадлежащих им акций в порядке и случаях, установленных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом общества.

Дивиденды по акциям данной категории (типа):
дивиденды не начислялись
Размер начисленных дивидендов по акциям данной категории (типа), срок выплаты по которым еще не начался (руб.): 0
8.10. Иные сведения
Другой существенной информации о ценных бумагах Эмитента нет.

Приложение № 1

Бухгалтерская отчетность ОАО “ККХП”
 по состоянию на 01.01.2007

Бухгалтерский баланс
По состоянию на 01.01.2007.

АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного года 	На конец отчетного периода	
1	2	3 	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	110	0	0	
Основные средства	120	17622	16099	
Незавершенное строительство	130	3780	3780	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения	140	13	13	
Отложенные налоговые активы	145	0	0	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	21415	19892	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	4490	1916	
В том числе:				
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	1400	1145	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве	213	0	0	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	3090	771	
товары отгруженные	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	0	0	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	598	206	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
в том числе покупатели и заказчики	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	41650	40488	
в том числе покупатели и заказчики	241	24664	1245	
Краткосрочные финансовые вложения	250	0	0	
Денежные средства	260	324	2	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	47062	42612	
БАЛАНС	300	68477	62504	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного года 	На конец отчетного периода	
1	2	3 	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	410	20	20	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал	420	20760	20760	
Резервный капитал	430	0	0	
в том числе:				
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	0	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	-32545	-60912	
ИТОГО по разделу III	490	-11765	-40132	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	510	0	85856	
Отложенные налоговые обязательства	515	0	0	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	0	85856	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	610	29550	12600	
Кредиторская задолженность	620	50692	4180	
в том числе:				
поставщики и подрядчики	621	3079	1832	
задолженность перед персоналом организации	622	846	1132	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	364	57	
задолженность по налогам и сборам	624	776	1017	
прочие кредиторы	625	45627	142	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	0	0	
Доходы будущих периодов	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	80242	16780	
БАЛАНС	700	68477	62504	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства		0	0	
в том числе по лизингу	910	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	911	0	0	
Товары, принятые на комиссию	920	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	930	1543	1543	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	940	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	950	0	0	
Износ жилищного фонда	960	64	65	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	970	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование	980	0	0	
	990	0	0	

Отчет о прибылях и убытках
За 2006год

Показатель 	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	20485	92600	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	39358	115036	
Валовая прибыль	029	-18873	-22436	
Коммерческие расходы	030	0	0	
Управленческие расходы	040	0	0	
Прибыль (убыток) от продаж	050	-18873	-22436	
Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	0	0	
Проценты к уплате	070	0	0	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие операционные доходы	090	368	372	
Прочие операционные расходы	100	608	8628	
Внереализационные доходы	120	26	1	
Внереализационные расходы	130	9148	1380	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	-28235	-32071	
Отложенные налоговые активы	141	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	0	0	
Штрафы и пени	160	132	474	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	-28367	-32545	
СПРАВОЧНО				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	0	440	
Базовая прибыль (убыток) на акцию		0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию		0	0	

Расшифровка отдельных прибылей и убытков

Показатель 	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании		0	0	0	0	
Прибыль (убыток) прошлых лет		0	0	0	0	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств		0	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте		0	0	0	0	
Отчисления в оценочные резервы		Х	0	Х	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности		26	18	15	1	

Отчет об изменениях капитала

I. Изменения капитала: 	
Наименование показателя: 	Код строки: 	Уставный капитал: 	Добавочный капитал: 	Резервный капитал: 	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток): 	Итого: 	
1: 	2: 	3: 	4: 	5: 	6: 	7: 	
Остаток на 31 декабря года, предшествующего предыдущему		20	20760	0	220	21000	
Изменения в учетной политике		Х	Х	Х	0	0	
Результат от переоценки объектов основных средств		Х	0	Х	0	0	
Остаток на 1 января предыдущего года		20	20760	0	220	21000	
Результат от пересчета иностранных валют		Х	0	Х	Х	0	
Чистая прибыль		Х	Х	Х	0	0	
Дивиденды		Х	Х	Х	0	0	
Отчисления в резервный фонд		Х	Х	0	0	0	
Увеличение величины капитала за счет:		0	Х	Х	Х	0	
дополнительного выпуска акций		0	Х	Х	Х	0	
увеличения номинальной
стоимости акций		0	Х
	Х	Х	0
	
реорганизации юридического лица		0	Х	Х	0	0	
Уменьшение величины капитала за счет:							
уменьшения номинала акций		0	Х	Х	Х	0	
уменьшения количества акций		0	Х	Х	Х	0	
реорганизации юридического лица		0	Х	Х	0	0	
		0	0	0	-32765	-32765	
Остаток на 31 декабря предыдущего года		20	20760	0	-32545	-11765	
Изменения в учетной политике							
Результат от переоценки объектов основных средств							
Остаток на 1 января отчетного года	100	20	20760	0	-32545	-11765	
Результат от пересчета иностранных валют							
Чистая прибыль							
Дивиденды							
Отчисления в резервный фонд	110	Х	Х	0	0	0	
Увеличение величины капитала за счет:							
дополнительного выпуска акций	121	0	Х	Х	Х	0	
увеличения номинальной стоимости акций	122	0	Х	Х	Х	0	
реорганизации юридического лица	123	0	Х	Х	0	0	
I. Изменения капитала							
Уменьшение величины капитала за счет:							
уменьшения номинала акций	131	0	Х	Х	Х	0	
уменьшения количества акций	132	0	Х	Х	Х	0	
реорганизации юридического лица	133	0	Х	Х	0	0	
		0	0	0	-28367	-28367	
Остаток на 31 декабря отчетного года	140	20	20760	0	-60912	-40132	

II. Резервы: 	
Наименование показателя: 	Код строки: 	Остаток на начало отчетного года: 	Поступило в отчетном году: 	Израсходовано (использовано) в отчетном году: 	Остаток на конец отчетного года: 	
1: 	2: 	3: 	4: 	5: 	6: 	
Резервы, образованные в соответствии с законодательством:						
						
данные предыдущего года		0	0	0	0	
данные отчетного года		0	0	0	0	
Резервы, образованные в соответствии с учредительными документами:						
						
данные предыдущего года		0	0	0	0	
данные отчетного года		0	0	0	0	
Оценочные резервы:						
						
данные предыдущего года		0	0	0	0	
данные отчетного года		0	0	0	0	

Справки: 	
Наименование показателя: 	Код:	Остаток на начало отчетного года:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
1) Чистые активы	200	0	0	
		Из бюджета:	Из внебюджетных фондов:	
		за отчетный год:	за предыдущий год:	за отчетный год:	за предыдущий год:	
		3: 	4: 	5: 	6: 	
2) Получено на:						
расходы по обычным видам деятельности - всего	210	0	0	0	0	
в том числе:		0	0	0	0	
		0	0	0	0	
капитальные вложения во внеоборотные активы	220	0	0	0	0	
в том числе:		0	0	0	0	

Отчет о движении денежных средств

Наименование показателя: 	Код строки:	За отчетный период:	За аналогичный период предыдущего года:	
1: 	2:	3:	4:	
Остаток денежных средств на начало отчетного года	010	324	116	
Движение денежных средств по текущей деятельности				
Средства, полученные от покупателей, заказчиков	020	10920	151574	
Прочие доходы	050	2887	788	
Денежные средства, направленные:			90438	
на оплату приобретенных товаров, услуг, сырья и иных оборотных активов	150	83029	72025	
на оплату труда	160	9490	911885	
на выплату дивидендов, процентов	170	0	0	
на расчеты по налогам и сборам	180	5442	5965	
на прочие расходы		895	563	
Чистые денежные средства от текущей деятельности		-84734	61924	
Движение денежных средств по инвестиционной деятельности				
Выручка от продажи объектов основных средств и иных внеоборотных активов	210	0	0	
Выручка от продажи ценных бумаг и иных финансовых вложений	220	0	0	
Полученные дивиденды	230	0	0	
Полученные проценты	240	0	0	
Поступления от погашения займов, предоставленных другим организациям	250	0	0	
Приобретение дочерних организаций	280	0	0	
Приобретение объектов основных средств, доходных вложений в материальные ценности и нематериальных активов	290	0	13	
Приобретение ценных бумаг и иных финансовых вложений	300	0	0	
Займы, предоставленные другим организациям	310	0	0	
Чистые денежные средства от инвестиционной деятельности	340	0	-13	
Движение денежных средств по финансовой деятельности		0		
Поступления от эмиссии акций или иных долевых бумаг	350	0	0	
Поступления от займов и кредитов, предоставленных другими организациями	360	173244	29550	
Целевое финансирование, бюджет. ассигн.		26	7	
Погашение займов и кредитов (без процентов)	390	80527	85000	
Погашение обязательств по финансовой аренде	400	0	0	
Погашение процентов		8331	6260	
Чистые денежные средства от финансовой деятельности	410	84412	-61703	
Чистое увеличение (уменьшение) денежных средств и их эквивалентов	420	322	208	
Остаток денежных средств на конец отчетного периода	430	2	324	
Величина влияния изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю		0	0	

Приложение к бухгалтерскому балансу

Нематериальные активы: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Наличие на начало отчетного года:	Поступило:	Выбыло:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Объекты интеллектуальной собственности (исключительные права на результаты интеллектуальной собственности)	010	0	0	0	0	
в том числе:						
у патентообладателя на изобретение, промышленный образец, полезную модель	011	0	0	0	0	
у правообладателя на программы ЭВМ, базы данных	012	0	0	0	0	
у правообладателя на топологии интегральных микросхем	013	0	0	0	0	
у владельца на товарный знак и знак обслуживания, наименование места происхождения товаров	014	0	0	0	0	
у патентообладателя на селекционные достижения	015	0	0	0	0	
Организационные расходы		0	0	0	0	
Деловая репутация организации		0	0	0	0	
Прочие	040	0	0	0	0	

Наименование показателя: 	Код строки:	На начало отчетного года:	На конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
Амортизация нематериальных активов - всего		0	0	

Основные средства: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Наличие на начало отчетного года:	Поступило:	Выбыло:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Здания	110	24505	0	0	24505	
Сооружения и передаточные устройства	111	7440	0	0	7440	
Машины и оборудование	112	11120	0	488	10632	
Транспортные средства	113	499	0	155	344	
Производственный и хозяйственный инвентарь	114	227	0	18	227	
Рабочий скот	115	0	0	0		
Продуктивный скот	116	0	0	0		
Многолетние насаждения	117	0	0	0		
Другие виды основных средств	118	1051	29	0	1080	
Земельные участки и объекты природопользования	119	824	0	22	824	
Капитальные вложения на коренное улучшение земель	120	0	0	0		
Итого	130	45666	29	683	45092	

Наименование показателя: 	Код строки:	На начало отчетного года:	На конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
Амортизация основных средств - всего	140	28044	28993	
в том числе:				
зданий и сооружений	141	18944	19247	
машин, оборудования, транспортных средств	142	8722	9418	
других	143	378	328	
Передано в аренду объектов основных средств - всего	150	41	3608	
в том числе:				
здания	151	41	1541	
сооружения	152	0	0	
транспортные средства		0	0	
Переведено объектов основных средств на консервацию	155	0	0	
Получено объектов основных средств в аренду - всего	160	0	0	
в том числе:				
Объекты недвижимости, принятые в эксплуатацию и находящиеся в процессе государственной регистрации	165	0	0	
СПРАВОЧНО.				
Результат от переоценки объектов основных средств:	170	0	0	
первоначальной (восстановительной) стоимости	171	0	0	
амортизации	172	0	0	
Изменение стоимости объектов основных средств в результате достройки, дооборудования, реконструкции, частичной ликвидации	180	0	0	

Доходные вложения в материальные ценности: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Наличие на начало отчетного года:	Поступило:	Выбыло:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Имущество для передачи в лизинг	210	0	0	0	0	
Имущество, предоставляемое по договору проката	220	0	0	0	0	
Прочие	230	0	0	0	0	
Итого	240	0	0	0	0	
Амортизация доходных вложений в материальные ценности	250	0	0	0	0	

Расходы на научно-исследовательские, опытно-конструкторские и технологические работы: 	
Виды работ: 	Код строки:	Наличие на начало отчетного года:	Поступило	Списано:	Наличие на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Всего	310	0	0	0	0	
Наименование показателя: 	Код строки:	На начало отчетного года:	На конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
СПРАВОЧНО. Сумма расходов по незаконченным научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим работам	320	0	0	
Наименование показателя: 	Код строки:	За отчетный период:	За аналогичный период предыдущего года:	
1: 	2:	3:	4:	
Сумма не давших положительных результатов расходов по научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим работам, отнесенных на внереализационные расходы	330	0	0	

Расходы на освоение природных ресурсов: 	
Виды работ: 	Код строки:	Остаток на начало отчетного периода:	Поступило:	Списано:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Расходы на освоение природных ресурсов - всего	410	0	0	0	0	
Наименование показателя: 	Код строки: 	На начало отчетного года: 	На конец отчетного периода: 	
1: 	2: 	3: 	4: 	
Сумма расходов по участкам недр, незаконченным поиском и оценкой месторождений, разведкой и (или) гидрогеологическими изысканиями и прочими аналогичными работами	420	0	0	
Сумма расходов на освоение природных ресурсов, отнесенных в отчетном периоде на внереализационные расходы как безрезультатные	430	0	0	

Финансовые вложения: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Долгосрочные:	Краткосрочные:	
		на начало отчетного года:	на конец отчетного периода:	на начало отчетного года:	на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	5:	6:	
Вклады в уставные (складочные) капиталы других организаций - всего	510	0	0	0	0	
в том числе дочерних и зависимых хозяйственных обществ	511	0	0	0	0	
Государственные и муниципальные ценные бумаги	515	0	0	0	0	
Ценные бумаги других организаций - всего	520	0	0	0	0	
в том числе долговые ценные бумаги (облигации, векселя)		0	0	0	0	
Предоставленные займы	525	0	0	0	0	
Депозитные вклады	530	0	0	0	0	
Прочие	535	0	0	0	0	
Итого	540	0	0	0	0	
Из общей суммы финансовые вложения, имеющие текущую рыночную стоимость:		0	0	0	0	
Вклады в уставные (складочные) капиталы других организаций - всего		0	0	0	0	
в том числе дочерних и зависимых хозяйственных обществ		0	0	0	0	
Государственные и муниципальные ценные бумаги		0	0	0	0	
Ценные бумаги других организаций - всего		0	0	0	0	
в том числе долговые ценные бумаги (облигации, векселя)		0	0	0	0	
Прочие		0	0	0	0	
Итого		0	0	0	0	
СПРАВОЧНО.		0	0	0	0	
По финансовым вложениям, имеющим текущую рыночную стоимость, изменение стоимости в результате корректировки оценки	580	0	0	0	0	
По долговым ценным бумагам разница между первоначальной стоимостью и номинальной стоимостью отнесена на финансовый результат отчетного периода	590	0	0	0	0	

Дебиторская и кредиторская задолженность: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Остаток на начало отчетного года:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
Дебиторская задолженность:				
краткосрочная - всего	610	41650	40488	
в том числе:				
расчеты с покупателями и заказчиками	611	24664	1245	
авансы выданные	612	16486	0	
прочая	613	500	0	
долгосрочная - всего	620	0	0	
в том числе:				
расчеты с покупателями и заказчиками	621	0	0	
авансы выданные	622	0	0	
прочая	623	0	0	
Итого	630	41650	40488	
Кредиторская задолженность:				
краткосрочная - всего	640	111799	16780	
в том числе:				
расчеты с поставщиками и подрядчиками	641	8141	1832	
авансы полученные	642	17281	0	
расчеты по налогам и сборам	643	449	1074	
кредиты	644	85000	12600	
займы	645	0	0	
прочая	646	928	1274	
долгосрочная - всего	650	0	85856	
в том числе:		0	0	
кредиты		0	0	
займы		0	0	
ИТОГО		111799	102636	

Расходы по обычным видам деятельности (по элементам затрат): 	
Наименование показателя: 	Код строки:	За отчетный год:	За предыдущий год:	
1: 	2:	3:	4:	
Материальные затраты	710	12319	97734	
Затраты на оплату труда	720	10897	12739	
Отчисления на социальные нужды	730	2464	96	
Амортизация	740	949	1132	
Прочие затраты	750	12729	5996	
Итого по элементам затрат	760	39358	117697	
Изменение остатков (прирост [+], уменьшение [–]):				
незавершенного производства	760	0	0	
расходов будущих периодов	766	0	0	
резерв предстоящих расходов	767	0	0	

Обеспечения: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	Остаток на начало отчетного года:	Остаток на конец отчетного периода:	
1: 	2:	3:	4:	
Полученные - всего	810	0	0	
в том числе:				
векселя	811	0	0	
Имущество, находящееся в залоге	820	21812	800	
из него:				
объекты основных средств	821	21812	800	
ценные бумаги и иные финансовые вложения	822	0	0	
прочее	823	0	0	
Выданные – всего	830	0	0	
в том числе:				
векселя	831	0	0	
Имущество, переданное в залог	840	0	0	
из него:				
объекты основных средств		0	0	
ценные бумаги и иные финансовые вложения		0	0	
прочее		0	0	

Государственная помощь: 	
Наименование показателя: 	Код строки:	За отчетный период:	За аналогичный период предыдущего года:	
1: 	2:	3:	4:	
Получено в отчетном году бюджетных средств - всего	910	0	0	
в том числе: МОБ резерв		0	0	
целевое пособие - прочие		0	0	
		На начало отчетного периода:	Получено за отчетный период:	Возвращено за отчетный период:	На конец отчетного периода:	
1: 	2: 	3:	4:	5:	6:	
Бюджетные кредиты - всего		0	0	0	0	

Пояснительная записка
к бухгалтерскому балансу ОАО «ККХП» за 2006 год

Бухгалтерская отчетность сформирована организацией, исходя из действующих в Российской Федерации правил бухгалтерского учета и отчетности, и состоит из
Бухгалтерского баланса;
Отчета о прибылях и убытках;
Приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о прибылях и убытках;
Настоящей пояснительной записки.

Расшифровка объема доходов, расходов от продаж и внереализационных и операционных доходов и расходов

Продажи	Сумма (тыс. руб.)	
Реализация муки, отрубей	17023	
Реализация услуг по размолу	3052	
Реализация тепловой энергии, электроэнергии, аренда	410	
Итого выручка от продаж	20485	
		
Себестоимость продаж	39358	
		
Убыток  от продаж	18873	
		
Внереализационные и операционные доходы		
Списание ОС	287	
Кредиторская задолженность	26	
Реализация материалов	50	
Прочие доходы	31	
Итого 	394	
		
Внереализационные и операционные расходы		
Списание ОС	277	
пени	132	
Дебиторская задолженность	18	
Налоги	272	
Реализация материалов	49	
Расходы ,не уменьшающие базу по прибыли	9140	
Итого 	9888	

Расшифровка дебиторской и кредиторской задолженности

		Дебиторская
задолженность
тыс.руб.	Кредиторская  задолженность
тыс.руб.	
60	Расчеты с поставщиками за товары	38091	906	
62	Расчеты с покупателями	1230	104	
68	Расчеты с бюджетом	533	1017	
71	Расчеты с подотчетными лицами	2	0	
76	Расчеты с поставщиками за услуги	46	927	
86	Расчеты по субсидиям	54	2	
70	Расчеты с персоналом по з/плате	0	1167	
69	Расчеты с внебюджетными фондами	532	57	
	Итого	40488	4180	

Основные средства

Для целей бухгалтерского учета  принят способ оценки объектов основных средств, полученных по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами: первоначальной стоимостью основных средств, полученных по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами, признается стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией. Стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией, устанавливается исходя из цены, по которой в сравнимых обстоятельствах обычно организация определяет стоимость аналогичных ценностей.
При невозможности установить стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией, стоимость основных средств, полученных организацией по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами, определяется исходя из стоимости, по которой в сравнимых обстоятельствах приобретаются аналогичные объекты основных средств, в первоначальную стоимость основных средств включаются также фактические затраты организации на доставку объектов и приведение их в состояние, пригодное для использования.  
В отчетном периоде сделок по приобретению и передаче основных средств  по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами не совершалось.
Начисление амортизационных отчислений производилось линейным способом.  По объектам основных средств, введенных в эксплуатацию до 01 января 2002 года сроки полезного использования  определены, исходя из Положения о порядке начисления амортизационных отчислений по основным фондам в народном хозяйстве, разработанного во исполнение Постановления Совета Министров СССР от 22 октября 1990 г. N 1072 "О единых нормах амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства СССР".  По объектам основных средств, введенным в эксплуатацию после  01 января 2002 г. срок полезного использования  устанавливается на основании  Классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы, утвержденной постановлением Правительства РФ от 1 января 2002 г. N 1. 
Объекты основных средств, стоимостью не более 10000 рублей за единицу, а также приобретенные книги, брошюры и т.п.  списывались на затраты на производство (расходы на продажу) по мере отпуска их в производство или эксплуатацию. 
Не  амортизировались объекты основных средств, потребительские свойства которых с течением времени не изменяются: земельные участки.  Амортизация не начислялась на  общежитие, начислялся износ на забалансовом счете «Износ жилого фонда», на конец отчетного периода начислено износа в сумме 65 тыс.руб.

Материально-производственные запасы

При отпуске материально-производственных запасов (кроме товаров, учитываемых по продажной стоимости) в производство и ином выбытии их оценка производится по себестоимости каждой единицы. В течение отчетного года способ списания материально-производственных запасов не менялся.  
Резервов под снижение стоимости материальных ценностей не создавалось.

Учет финансовых вложений
    
Учетной политикой предприятия предусмотрен способ оценки по первоначальной  стоимости каждой единицы бухгалтерского учета финансовых вложений. Первоначальной стоимостью финансовых вложений, приобретенных за плату, признается сумма фактических затрат организации на их приобретение, за исключением налога на добавленную стоимость и иных возмещаемых налогов (кроме случаев, предусмотренных законодательством Российской Федерации о налогах и сборах).
Стоимость выбывающих финансовых вложений  оценивается в размере их первоначальной стоимости.
Создание резервов под обесценивание  финансовых вложений  учетной политикой предприятия не предусмотрено. Стоимость финансовых вложений, по которым текущая рыночная стоимость не определяется, составляет 13,0 тыс. руб. – членские взносы в Союз мукомолов.

Учет займов и кредитов и затрат по их обслуживанию
   
Для целей бухгалтерского  учета  краткосрочной задолженностью считается задолженность по полученным займам и кредитам, срок погашения которой согласно условиям договора не превышает 12 месяцев;
- долгосрочной задолженностью считается задолженность по полученным займам и кредитам, срок погашения которой по условиям договора превышает 12 месяцев.

Учет расходов по налогу на прибыль
 
Для целей бухгалтерского учета предприятия под постоянными разницами понимаются доходы и расходы, формирующие бухгалтерскую прибыль (убыток) отчетного периода и исключаемые из расчета налоговой базы по налогу на прибыль как отчетного, так и последующих отчетных периодов.
Сумма начисленного условного расхода по налогу на прибыль за отчетный период  в бухгалтерском учете  не учитывалась,  по причине  полученных убытков. 

Информация об аффилированных лицах

Аффилированное лицо – Шиков В.Н. Между ОАО “ККХП” и ОАО “КМФ” заключен договор на куплю-продажу муки пшеничной. Шиков В.Н. – генеральный директор Открытого акционерного общества “Кондитерско-макаронная фабрика”.

Главный бухгалтер								 Г.Н. Фатильникова

Аудиторское заключение
по результатам аудиторской проверки финансово-хозяйственной деятельности
Открытого акционерного общества «Калужский комбинат хлебопродуктов»
за период с 01.01.2006 по 31.12.2006

Аудиторская фирма ООО «Аудиторская фирма «Промаудит» 
Юридический адрес: 248017, г.Калуга, ул.Московская, д.290
Фактический адрес: 248000, г.Калуга, ул.Ленина, д.105
Свидетельство о государственной регистрации от 13.12.05 г. № 1054004069448, выдано ИФНС по  Московскому округу г.Калуги.

Аудируемое предприятие: Открытое акционерное общество «Калужский Комбинат Хлебопродуктов»
Юридический адрес: 248016, г. Калуга, ул. К. Либкнехта, 40.
Фактический адрес: 248016, г. Калуга, ул. К. Либкнехта, 40.
Свидетельство о государственной регистрации выдано ИМНС России по Октябрьскому округу г. Калуги от 28.04.1999г., зарегистрировано свидетельством 40 № 000935 за № 1024001431255 на основании регистрации Городской управы г. Калуги от 05.07.1993г. № 262.
Лицензии на осуществляемые виды деятельности требуются:
- Серия В № 196175. регистрационный номер 03 от 28.04.2001 г., выдана Управлением Государственной хлебной инспекции при Правительстве РФ по Калужской области на осуществление деятельности по производству муки, крупы и других пищевых продуктов из зерна, срок действия лицензии до 28.04.2006 г.,
- Серия ПРД № 00805, выдала Министерством путей сообщения РФ на осуществление погрузо-разгрузочной деятельности на железнодорожном транспорте, срок действия лицензии по 13.05.2008 г.,
- № ЭВ-11-000087, выдана Федеральной службой по экологическому, технологическому и атомному надзору на эксплуатацию взрывоопасных производственных объектов, срок действия лицензии по 15.04.2010.

Мы провели аудит прилагаемой сводной финансовой (бухгалтерской) отчетности организации Открытого акционерного общества «Калужский комбинат хлебопродуктов» за период с 1 января по 31 декабря 2006 года включительно.
Сводная финансовая (бухгалтерская) отчетность общества состоит из:
- бухгалтерского баланса;
- отчета о прибылях и убытках;
- приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о прибылях и убытках;
- пояснительной записки.
Ответственность за подготовку и представление этой финансовой
(бухгалтерской) отчетности несет исполнительный орган Открытого акционерного
общества «Калужский Комбинат Хлебопродуктов». Наша обязанность заключается в том, чтобы выразить мнение о достоверности во всех существенных отношениях данной отчетности и соответствии порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации на основе проведенного аудита.
Мы провели аудит в соответствии с:
- Федеральным законом «Об аудиторской деятельности»;
- Федеральными правилами (стандартами) аудиторской деятельности, утвержденными Постановлением Правительства Российской Федерации от 23 сентября 2002 г. № 696:
•	Правило (стандарт) № 1 «Цель и основные принципы аудита финансовой (бухгалтерской) отчетности»;
•	Правило (стандарт) № 2 «Документирование аудита»;
•	Правило (стандарт) № 3 «Планирование аудита»;
•	Правило (стандарт) № 4 «Существенность в аудите»;
•	Правило (стандарт) № 5 «Аудиторские доказательства»;
•	Правило (стандарт) № 6 «Аудиторское заключение но финансовой (бухгалтерской) отчетности»;
•	Правилами (стандартами) аудиторской деятельности аудиторов Аудиторская фирма ООО «Аудиторская фирма «Промаудит», утвержденными Генеральным директором “13” декабря 2005г.
Договора № 201/06-1 от 23 марта 2006 г. заключенного между аудиторской фирмой ООО «Аудиторская фирма «Промаудит» и открытого акционерного общества “Калужский Комбинат Хлебопродуктов”.
Аудит планировался и проводился таким образом, чтобы получить разумную уверенность в том, что сводная финансовая (бухгалтерская) отчетность не содержит существенных искажений. Аудит проводился на выборочной основе и включал в себя изучение на основе тестирования доказательств, подтверждающих значение и раскрытие в финансовой (бухгалтерской) отчетности информации о финансово -хозяйственной деятельности, оценку принципов и методов бухгалтерского учета, правил подготовки сводной финансовой (бухгалтерской) отчетности, определение главных оценочных значений, полученных руководством аудируемого лица, а также оценку общего представления о сводной финансовой (бухгалтерской) отчетности. Мы полагаем, что проведенный аудит предоставляет достаточные основания для выражения нашего мнения о достоверности во всех существенных отношениях   финансовой   (бухгалтерской)   отчетности   и   соответствии   порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации.
По нашему мнению, прилагаемая к настоящему Заключению бухгалтерская отчетность достоверна, т.е. подготовлена таким образом, чтобы обеспечить во всех существенных аспектах отражение активов и пассивов Открытого акционерного общества «Калужский Комбинат Хлебопродуктов» на 01 января 2007 года и результаты его финансово-хозяйственной деятельности за 2006 год.
В целом, после проведения аудиторской проверки, аудиторская фирма может отметить, что в Обществе налажена достаточно надежная система внутреннего контроля, система бухгалтерского учета экономического субъекта достаточно эффективна, уровень профессионализма главного бухгалтера соответствует задачам и целям, а также объемам деятельности экономического субъекта.
Записи в аналитическом и синтетическом учете в основном соответствуют записям в Главной книги, балансе Общества, формах бухгалтерской и налоговой отчетности. С учетом сделанных выше замечаний, подтверждают полноту отражения в учете за отчетный период всех хозяйственных операций, правильность оформления первичных учетных документов, наличие и применение унифицированных форм первичной учетной документации.
Тем не менее, не смотря несмотря на сделанные замечания и исходя из анализа показателей, приведенных в Приложениях к настоящему отчету, можно оценить тенденцию развития Общества, как отрицательную. Убытки Общества возросли с 32545 тыс. руб. в начале года до 60912 тыс. руб. в конце года. Активы Общества уменьшились с 47062 тыс. руб. до 42612 тыс. руб., в то же время обязательства Общества возросли с 68477 тыс. руб. до 102636 тыс. руб. Следовательно, финансовая устойчивость Общества значительно ухудшилась.
Кроме того, обращаем Ваше внимание на следующее:
Чистые активы Общества значительно меньше минимальной величины уставного капитала, и даже имеют отрицательную величину (с минус 11765 тыс. руб. в начале года, до минус 40132 тыс. руб.). Следовательно, согласно ст. 35 Закона № 208-ФЗ «Об акционерных Обществах», общество обязано принять решение о своей ликвидации. 
Аудиторская фирма надеется, что представленная в данном отчете информация будет полезна как акционерам, так и руководству экономического субъекта.

Генеральный Директор
Аудиторской фирмы
ООО «Аудиторская фирма «Промаудит»					Л.В.Парфенова

Руководитель аудиторской проверки
квалификационный аттестат № К-009012,
выдан ЦАЛАК Минфина РФ 19.12.03					А.Н.Хомутинников

Приложение № 2

Бухгалтерская отчетность ОАО «ККХП»
 по состоянию на 01.04.2007.

Бухгалтерский баланс
По состоянию на 01.04.2007

АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного года 	На конец отчетного периода	
1	2	3 	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	110	0	0	
Основные средства	120	16099	15882	
Незавершенное строительство	130	3780	3780	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения	140	13	13	
Отложенные налоговые активы	145	0	0	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	19892	19615	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	1916	4058	
В том числе:				
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	1145	694	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве	213	0	3364	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	771	0	
товары отгруженные	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	0	0	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	206	206	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
в том числе покупатели и заказчики	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	40488	35954	
в том числе покупатели и заказчики	241	1245	1486	
Краткосрочные финансовые вложения	250	0	0	
Денежные средства	260	2	271	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	42612	40488	
БАЛАНС	300	62504	60104	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного года 	На конец отчетного периода	
1	2	3 	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	410	20	20	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал	420	20760	20760	
Резервный капитал	430	0	0	
в том числе:				
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	0	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	-60912	-61841	
ИТОГО по разделу III	490	-40132	-41061	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	510	85856	97519	
Отложенные налоговые обязательства	515	0	0	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	85856	97519	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	610	12600	0	
Кредиторская задолженность	620	4180	3646	
в том числе:				
поставщики и подрядчики	621	1832	918	
задолженность перед персоналом организации	622	1132	644	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	57	207	
задолженность по налогам и сборам	624	1017	1007	
прочие кредиторы	625	142	870	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	0	0	
Доходы будущих периодов	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	16780	3646	
БАЛАНС	700	62504	60104	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства	910	0	0	
в том числе по лизингу	911	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	0	0	
Товары, принятые на комиссию	930	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	1543	1543	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	0	0	
Износ жилищного фонда	970	65	66	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	0	0	

Отчет о прибылях и убытках
За I квартал 2007 г.

Показатель 	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	1314	10084	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	2017	15138	
Валовая прибыль	029	-703	-5054	
Коммерческие расходы	030	0	0	
Управленческие расходы	040	0	0	
Прибыль (убыток) от продаж	050	-703	-5054	
Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	0	0	
Проценты к уплате	070	0	0	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие операционные доходы	090	103	5	
Прочие операционные расходы	100	148	97	
Внереализационные доходы	120	0	13	
Внереализационные расходы	130	177	250	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	-925	-5383	
Отложенные налоговые активы	141	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	0	0	
Штрафы и пени	160	4	5	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	-929	-5388	
СПРАВОЧНО				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	0	440	
Базовая прибыль (убыток) на акцию		0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию		0	0	

Расшифровка отдельных прибылей и убытков

Показатель 	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании		0	0	0	0	
Прибыль (убыток) прошлых лет		0	0	0	0	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств		0	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте		0	0	0	0	
Отчисления в оценочные резервы		Х	0	Х	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности		0	0	0	0	

Приложение № 3

Учетная политика ОАО “ККХП”

 Приказ 
Об учетной политике ОАО «Калужский комбинат
 хлебопродуктов» на 2007 год
г.Калуга								27 декабря 2006г.

Раздел 1. Нормативные документы,  регулирующие вопросы учетной политики предприятия

1.1.	Основными нормативными документами, регулирующими вопросы учетной политики предприятия, являются:
-	Федеральный закон от 21.11.96 г. № 129 -ФЗ «О бухгалтерском учете»;
-	Положение по бухгалтерскому учету «Учетная политика организации» (ПБУ 1/98), утвержденное приказом Минфина России от 9.12.98 г.№ 60 н;
-	Приказ Минфина России от 28.06.200 г. № 60н «О Методических рекомендациях о порядке формирования показателей бухгалтерской отчетности организаций»;
-	Положение по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденное приказом Минфина России от  29.07.98г. №34н;
-	Налоговый кодекс Российской Федерации (части первая и вторая).
-	План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций и инструкции по его применению, утвержденный приказом Минфина России от 31 октября 2000 года № 94н;
-	Положение по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» (ПБУ 5/01), утвержденное приказом Минфина России от 09.06.01 г. № 44н;
-	Положение по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» (ПБУ 6/01), утвержденное приказом Минфина России от 30.03.01 г. № 26н;
-	Положение по бухгалтерскому учету «Доходы организации» (ПБУ 9/99), утвержденное приказом Минфина России от 06.05.99 г. № 32н (ред. от 30.03.01г.) № 27н;
-	Положения по бухгалтерскому учету «Расходы организации» (ПБУ 10/99), утвержденного приказом Минфина России от 06.05.99 г. № 33н (ред. от 30.03.01г.) № 27н;
-	и другие нормативные акты.

1.2.	Основными задачами бухгалтерского учета являются; формирование полной и достоверной информации  о деятельности организации и об ее имущественном положении, обеспечение контроля за использованием материальных, трудовых и финансовых ресурсов в соответствии с утвержденными нормами, нормативами и сметами, своевременное предупреждение негативных явлений в хозяйственно-финансовой деятельности, выявление и мобилизация внутрихозяйственных резервов.
В соответствии с Законом № 129-ФЗ ответственными являются:
за организацию бухгалтерского учета и соблюдение законодательства при выполнении хозяйственных операций - руководитель организации;
за формирование учетной политики, ведение бухгалтерского учета, своевременное предоставление полной и достоверной бухгалтерской отчетности - главный бухгалтер организации.

Раздел  2. Методика учета.

2.1. Порядок учета товаров и товарно-материальных ценностей.

2.1.1. Товары, приобретаемые для реализации и сбыта, учитываются по покупной стоимости.
2.1.2. С целью определения фактической себестоимости материальных ресурсов, списываемых в производство, используется вариант  оценки материалов по средневзвешенной себестоимости материальных ценностей.
2.1.3.Материальные  ценности приходуются на балансовом счете 10 «Материалы» (без использования счета 15) по цене приобретения с учетом расходов, поименованных в  ПБУ 5/98, и требований НК РФ.

2.2.Учет основных средств.

2.2.1. К основным средствам относится имущество  со сроком службы более 12 месяцев. Основные средства со сроком службы более 12 месяцев и стоимостью  до 2 000 руб подлежат списанию одновременно с вводом их в эксплуатацию. Приобретенные книги, брошюры и т.п.,  списываются на затраты по мере отпуска их в производство или эксплуатацию (п. 18 ПБУ 6/01).
2.2.2. Стоимость основных средств погашается путем начисления амортизации. Амортизация объектов основных средств производится по линейному способу.
2.2.3. Ремонт основных средств отражается путем включения фактических затрат в себестоимость продукции по мере выполнения ремонтных работ.

2.3. Порядок учета нематериальных активов.

2.3.1.К нематериальным активам относятся права, указанные в  ПБУ 14/2000. Нематериальные активы отражаются в учете и отчетности  в сумме затрат на приобретение, изготовление и расходов по их доведению до состояния, в котором они пригодны к использованию в запланированных целях.
2.3.2. Износ объектов нематериальных активов отражается ежемесячно начиная со следующего месяца после месяца введения их в эксплуатацию. Износ начисляется линейным способом.
2.3.3. В случае невозможности  определения срока полезного использования нематериальных активов норма переноса стоимости устанавливается из расчета 20 лет (но не более срока действия организации).

2.4. Порядок  отражения выручки от реализации.

2.4.1. Выручка от реализации продукции, товаров (работ, услуг) для целей исчисления налога на прибыль, на добавленную стоимость определяется методом начисления (по мере отгрузки). Выручка от реализации продукции (товаров, работ, услуг), произведенных в результате уставной деятельности, отражается на счете 90 «Продажи».

2.5. Прочее.

2.5.1. Учет курсовой разницы, возникающей в ходе проведения операций с валютными ценностями, ведется на балансовом счете 91 «Прочие доходы и расходы».
2.5.2. Проценты по заемным средствам учитываются на конец отчетного периода с учетом причитающихся процентов.
2.5.3. Расходы будущих периодов учитываются на счете 97 «Расходы будущих периодов» и списываются на расходы равными частями в течении срока их потребления.
2.5.4. Финансовые вложения принимаются к бухгалтерскому учету в сумме фактических затрат на приобретение. Списание финансовых вложений производится по методу ЛИФО (последних по сроку приобретения).

Раздел 3. Техника учета.

3.1. Бухгалтерский учет ведется по журнально-ордерной форме учета с применением компьютерной техники.
3.2. Учет имущества, обязательств и хозяйственных операций ведется способом двойной записи в соответствии с рабочим планом счетов бухгалтерского учета.
3.3. Основанием для записей в регистрах бухгалтерского учета являются первичные документы, фиксирующие факт совершения хозяйственной операции, а также расчеты бухгалтерии.
3.4. Отчетным годом считается период с 01 января по 31 декабря.
3.5. Бухгалтерский учет осуществляется бухгалтерской службой как самостоятельным подразделением.
3.6. Для своевременного получения финансового результата работы предприятия устанавливается график документооборота (Приложение № 1) и дата сдачи материальных отчетов, табелей рабочего времени, ведомостей по начислению заработной платы не позднее 3-го числа месяца следующего за отчетным. Порядок ведения документооборота регулируется на основании Приказа Минфина СССР от 29.07.83 №105 «Положение о документах и документообороте в бухгалтерском учете».
3.7. Авансовые отчеты по командировочным расходам предоставляются в бухгалтерию не позднее 3-х дней после возвращения из командировки.
3.8. В соответствии с Законом №129-ФЗ первичные учетные документы принимаются к учету, если они составлены по форме, содержащейся в альбомах унифицированных форм первичной учетной документации
3.8. В целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности производится инвентаризация:
-	материальных остатков, сырья, готовой продукции  на складах  не реже 1 раза в год;
-	кассы не реже одного раза в квартал, а также в случае передачи денежных средств другому материально ответственному лицу;
-	внезапные инвентаризации кассы и МПЗ производятся по решению руководства;
-	инвентаризация основных средств производится один раз в три года;
-	обязательная инвентаризация производится в случаях, предусмотренных ст.12 Закона 129-ФЗ.
3.9. Порядок выдачи средств в подотчет,  перечень лиц которым выдаются наличные денежные средства и сроки отчета устанавливаются отдельным приказом (Приложение № 2).
3.12. Используется рабочий план счетов (Приложение № 3).
3.13. Резервные фонды не создаются. 
3.14. Данная учетная политика является не исчерпывающей и при внесении в законодательные акты, регулирующие порядок ведения бухгалтерского учета, значительных изменений  может дополняться отдельными приказами по предприятию с доведением внесенных изменений до налоговых органов.

Раздел 4. Налоговый учет. 

В соответствии с требованиями налогового законодательства в целях установления порядка ведения налогового учета  определить:

1.	Для целей обложения налогом на добавленную стоимость:
1.1	Определять дату возникновения обязанности по уплате налога по мере отгрузки и предъявлению покупателю расчетных документов (ст.167 НК РФ).
1.2	Вести учет и распределять налог, уплаченный за товары, работы, услуги, использованные при осуществлении деятельности или операций как освобожденных, так и не освобожденных от налогообложения, в следующем порядке:
-	при наличии прямых затрат по деятельности не освобожденной от налогообложения, «входной» НДС списывается в зачет на расчеты с бюджетом;
-	при наличии затрат, косвенно относящихся к разным видам деятельности как освобожденным, так и не освобожденным от налогообложения применяется порядок установленный п.4 ст.170 НК РФ. 

2.	Для целей налогообложения прибыли:
2.1. Признавать доходы по методу начисления (ст.273 НК РФ).
2.2. Если доходы относятся к нескольким отчетным (налоговым) периодам или если связь между доходами и расходами не может быть четко определена или определяется косвенным путем, распределять равномерно в порядке определенным п.2 ст.271 НК РФ.
2.3 Расходы, связь которых с доходами не может быть определена четко или определяется косвенным путем, распределять по мере признания соответствующих доходов в порядке определенном п.1 ст.272 НК РФ.
2.4. Вести учет доходов и расходов раздельно по видам деятельности или операциям.
2.5. Расходы, которые не могут быть непосредственно отнесены на затраты по конкретному виду деятельности, распределять пропорционально доле соответствующего дохода в суммарном объеме всех доходов. К таким расходам относить общехозяйственные, общепроизводственные расходы (п.1 ст.272 НК РФ).
2.6. Затраты, которые с равным основанием можно отнести одновременно к нескольким группам расходов, относить к конкретным группам в порядке, определенном п.4 ст.252.
2.7. При списании сырья и материалов, используемых при выполнении работ (оказании услуг) применять метод оценки по средней себестоимости (п.6 ст.254 НК РФ).
2.8. При списании покупных товаров применять метод оценки  по средней себестоимости (п.6 ст.254 НК РФ).
2.9. При списании ценных бумаг (за исключением случаев реализации акций, полученных при увеличении уставного капитала) применять метод оценки по себестоимости последних по времени приобретений (ЛИФО) - п. 9 ст. 280 ПК РФ.	
2.10. Исчислять налог на прибыль  по итогам каждого отчетного (налогового) периода. 
2.11. Амортизацию основных средств  начислять в следующем порядке:
-	применять линейный  метод (начислять в порядке, определяемом при вводе объекта в эксплуатацию п. 3 ст. 259 НК РФ);
-	основные средства стоимостью менее 10000 руб. подлежат списанию одновременно с вводом их в эксплуатацию.
2.12. При приобретении объектов основных средств, бывших в употреблении (в том случае, если по такому имуществу принято решение о применении линейного метода начисления амортизации), определять норму амортизации по этому имуществу с учетом срока полезного использования, уменьшенного на количество лет (месяцев) эксплуатации данного имущества предыдущими собственниками ( п. 12 ст. 259 НК РФ).
2.13. Не создавать резерв на предстоящие расходы по гарантийному ремонту и гарантийному обслуживанию.
2.14. Определить совокупную сумму переносимого убытка, понесенного в предыдущем налоговом периоде в размере 30% налоговой базы. 
2.15. Для целей определения даты признания расходов в части разовых и/или несущественных по величине затрат услуг (работ) производственного характера при отсутствии актов приемки-передачи применять иные документы, подтверждающие факт и дату оказания услуги, выполнения работ (п. 2 ст. 272 НК РФ).

3.    Установить следующий порядок ведения налогового учета. 
3.1. Доходы от реализации в целях налогового учета определены как выручка:
-	от реализации товаров (работ, услуг);
-	от реализации имущества и имущественных прав.
3.2. Внереализационные доходы Предприятия:
-	доходы от долевого участия в деятельности других организаций;
-	доходы в виде штрафов, пеней за нарушение договорных обязательств;
-	доходы в виде возмещения убытков или ущерба (датой получения дохода считается день, когда они начисляются в соответствии с договором или по решению суда)
-	и т.п. (ст.250 НК РФ).
3.3. Расходы, уменьшающие доходы от реализации:
-	прямые расходы (амортизация, з/плата, материальные затраты);
-	косвенные расходы.